

ÚLTIMAS NOTICIAS

10:04

Ecopetrol y Parex firman acuerdo para explorar el Piedemonte llanero

21:02

Nacional venció al Atlético Medellín por 2-1

17:27

Consejo de Estado absuelve a Walfrando Forero, alcalde de Tocancipá

18:31

Lotería de Cundinamarca: últimos cuatro sorteos millonarios del 2025

21:02

Nacional venció al Atlético Medellín por 2-1

ECONOMÍA

Ecopetrol y Parex firman acuerdo para explorar el Piedemonte llanero

Las operaciones se desarrollarán en áreas de contratos existentes, en los departamentos de Boyacá y Casanare.



El pozo fue denominado Floreña Hurón y se perforará al norte del campo Floreña

Foto: Parex



Viernes, 5 de Diciembre de 2025

Redacción Web

Ecopetrol y Parex Resources suscribieron un nuevo acuerdo para desarrollar actividades de exploración y producción de hidrocarburos en el área adicionada al Convenio de Exploración y Producción del **Piedemonte Llanero**.



Consejo de Estado absuelve a Walfrando Forero, alcalde de Tocancipá

Dicha extensión fue aprobada por la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) a **Ecopetrol** el pasado mes de noviembre, bajo el compromiso de **perforar un pozo en el marco del programa de evaluación en el área adicionada**.

El pozo fue denominado **Floreña Hurón** y se perforará al norte del campo Floreña, en el área adicionada al Convenio, con la expectativa de incrementar la oferta de gas natural al interior del país.

Este acuerdo ratifica la apuesta de **Ecopetrol** y Parex Resources en una alianza para continuar con la actividad exploratoria en la cuenca Piedemonte, una de **las de mayor interés estratégico en la búsqueda de nuevas reservas de gas y crudo liviano en el país**.

En tendencia

1. Colombia completaría 6 años seguidos sin cumplir con la meta de inflación
2. Así arranca la puja por la Cámara de Bogotá
3. Discusión por propuesta que menores de edad paguen penas igual que adultos en delitos graves
4. Oídos sordos a crisis fiscal
5. Consejo de Estado absuelve a Walfrando Forero, alcalde de Tocancipá
6. Choque entre Ferrari y moto en la vía La Calera-Sopó deja un fallecido
7. Abelardo De la Espriella inscribe su candidatura con 4,8 millones de firmas

Le puede interesar



Miguel Uribe Turbay, personaje del año 2025 en Colombia



TOP INTERNACIONAL

Haga clic aquí para seguirnos en el canal de WhatsApp

Según el plan de actividades, en 2026 las dos compañías comenzarán las obras civiles y la perforación del pozo Floreña Hurón, así como del pozo **exploratorio Farallones**, que hace parte del Convenio Farallones, al sur de la cuenca Piedemonte, cuyo acuerdo fue anunciado el año anterior y que recibió la aprobación de la ANH en el mes de agosto de 2025.

Trump, el poder enfocado en dar resultados



**Del pos-pinochetismo al “estallido”:
El cambio de los clivajes políticos en
Chile**

Más información



ECONOMÍA

Ecopetrol y Parex firman acuerdo para explorar el Piedemonte llanero

POLÍTICA

Conservadores confirmaron su intención de participar en consulta interpartidista

NACIÓN

Bogotá suspende el pico y placa desde el 26 de diciembre al 2 de enero 2026



INTERNACIONAL

EE. UU. ejecutó cuatro bombardeos cerca



FÚTBOL

Sorteo del Mundial de fútbol 2026: hora

DEPORTES

Precio del dólar en Colombia hoy 5 de